

## Armada pone fin a búsqueda de pescadores desaparecidos en San Pedro de la Paz

RODRIGO FUICA / UNO NOTICIAS



Los trabajos de búsqueda concluyeron después de siete días.

Si bien el fin de semana se encontró una mochila y un celular de uno de los pescadores desaparecidos en San Pedro de la Paz, la Armada confirmó el fin de la búsqueda. El contraalmirante de la Segunda Zona Naval, Arturo Oxley, informó que "habiendo transcurrido siete días, hicimos un esfuerzo más por el fin de semana", asegurando que se van a

mantener las rebuscas aleatorias. Sin embargo, "ya no existiendo una esperanza ahí razonable. Evidentemente, tenemos que cerrar ese proceso que fue muy doloroso para esas familias", agregó. No obstante, las familias de los pescadores pidieron mayor apoyo y afirman que el robot que se les prometió no llegó o no se utilizó como les habían dicho.